
 
 
 
 
 

 

 
学校教育目標 「気づき、考え、実行する子どもの育成～博愛の里 伸びゆくわれら 中小っ子」 
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子どもたちは、小学校に入学することを楽しみに

していたようです。1 年生になってどんなことを

頑張りたいか聞いてみたところ、友だちといっぱ

い遊ぶ、元気いっぱいで頑張るという声が聞こえ

てきました。みんなでたくさん成長したいです。 

佐賀市立中川副小学校 学校通信 

No.４ 令和７年５月２３日 

文責：校長 中武 友子 

 右は、学校運営協議会や PTA 総会後の学校説明会にお
いて示したイメージ図です。 
人生１００年時代、子どもたちは一生の中で何度も大

きな決定をし、実行していくこととなるでしょう。そん
な子どもたち一人一人に、発達段階に合わせて、意図的
に自己決定の場を持たせていきたいと思います。 
 自分のことを自分で決められる子どもに！子どもたち
の頑張りを承認・賞賛しながら応援していきます。 
 また、学級目標に込めた思いは以下のとおりです。 

学校目標の実現！学級目標の達成をめざして！ 
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どんな２年生になりたいかを尋ねたところ、「支

え合いたい」「だれも一人ぼっちにしない仲間に

なりたい」「ポカポカ言葉を使いたい」という声

が挙がりました。安心して過ごせる温かい雰囲

気の中、12名みんなで成長していきたいです。 

自分たちの良いところをたくさん見つけた３年

生は、苦手なことを頑張るだけでなく、良いと

ころをさらに伸ばそう！と決めました。まず

は、学校生活を楽しむことで、学習意欲を引き

出し、学力の向上を図るという思いも込めてい

ます。何事にも挑戦し、失敗を恐れない受容し

あえる雰囲気を皆でつくっていきたいです。 

「４年生最後の日に、何と声をかけられたい？」

と尋ねると、「レベルアップしたね、と言われた

いです！」という答えが返ってきました。クラス

として団結する力と、自分で考えて一人でも行動

できる力、そのどちらも伸ばしていくために、一

年間を通して１３人全員で取り組んでいきます。 
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５月１４日 ISOキックオフ宣言集会 

５月１５日授業参観 PTA総会 

学校目標である「気づき、考え、実行する」の

中で、今年は特に『行動する』を頑張りたいと

いう５年生の子どもたち。どんなふうに行動し

たい？と問いかけると「一生懸命！」「かっこよ

く！」という言葉が返ってきました。下級生が

あこがれてくれるような上級生を目指します！ 

環境委員会の運営で集会がありました。集会

の中で、子どもたちは、「空気、水、物、花を大

切にするエコ活動を積極的に行う」と大きな声

で宣言しました。クイズを入れる工夫があり、

下級生も積極的に参加していました。 
この後、各学級でめあてを決めて取り組み、

６月５日にエコ会議があります。子どもたちが実践後に、どんな意見を出すのか楽しみです。 

「この1年間、学校・下級生のために動ける6年
生でいよう！」という担任の思いを伝え、６年

生みんなで話し合い「ステーキな６の１」に決

定しました。「進んで・手本・気遣い」の３つを

意識して、卒業の日にみんなで自信をもって達

成できたと言えるように頑張っていきたいと思

います！ 

２日（月）いじめ・いのちを考える日  
     プール開き 
３日（火）歯科検診（全学年） 全校集会 
     委員会活動  
４日（水）読み聞かせ  児童集会（健康）     

５日（木）リコーダー講習（3年） エコ会議 
６日（金）フッ化物洗口 
８日（日）フリー参観デー（ふれあい道徳） 
     新しい保護者会について話し合う会 

９日（月）振替休日  
１０日（火）クラブ活動  エコ週間（~１３日） 
１１日（水）スクールカウンセラー来校 
１３日（金）フッ化物洗口 
１８日（水）４時間授業 
２４日（火）代表委員会 
２５日（水）人権集会 
２７日（金）フッ化物洗口 

７月の主な行事予定 
１８日（金）1学期終業式 

２２日（火）個人懇談（～２４日） 

今年度初めて保護者の皆さんにご来校いただき、進級

した子どもたちの様子をご覧いただきました。多くの保護者

の方々にご参観いただきありがとうございました。 

子どもたちのやる気は伝わったでしょうか。子どもたちは

「学年が上がった」「下級生が増えた」「担任の先生が変

わった」「フロアが変わった」など、様々な要因でやる気スイ

ッチが入っているようです。ぜひ、学校にご来校の際は、お

子さんの成長している点を探して、認めてほめてください。 

PTA 総会では、令和６年度の報告がありました。役員
の皆様、一年間大変ありがとうございました。また、令和
７年度の任意加入希望者が定数に達しなかった旨の
お話がありました。そこで、学校から改めて、新保護者
組織の提案をさせていただきました。「参加者が少ない
から、もう一度、集まったほうがよい」「説明プリントを事前
に配付してほしい」というご意見をいただきましたので、６
月８日のフリー参観日に「新しい保護者会について話し
合う会」を設定しました。説明プリントは会の１週間をめど
に配付いたします。ぜひご参加していただき、よりよい方
法の検討をお願いいたします。 


